
中国旅游天使大赛总决赛在邮落幕
本报讯（记者 钟合）日前，由中国旅游天使大赛

组委会、扬州市神奇高邮湖旅游投资开发有限公司、
中国旅游天使网联合主办的神奇高邮湖 2018中国
旅游天使大赛全国总决赛暨高邮湖小龙虾美食节在
高邮湖芦苇荡湿地公园圆满落幕。

在旅游天使大赛中，经过激烈角逐，来自北京赛
区的木巴热克·喀迪尔、合肥赛区的石振佳和北京赛
区的思缤从 25名参赛选手中脱颖而出，分获前三
名。高邮湖小龙虾美食节更是人气爆棚，红烧、清水、
酱椒、啤酒、酱排骨、香辣等数十种口味的小龙虾，为
各位嘉宾和选手奉上独特的“龙虾盛宴”。

活动期间还举行了高邮全域旅游论坛，邀请旅
游界专家纵论高邮全域旅游，为高邮旅游“把脉”。

市领导考察建宇集团首个装配式项目
本报讯（通讯员 顾浩 记者 子杼）近

日，副市长李生率市建管局、发改委、城
建局、规划局等相关部门负责人赴江苏
建宇集团宿迁分公司，考察该公司承建
的泗阳县实验初级中学项目。

泗阳县实验初级中学教学楼、科技
馆及东校区二期宿舍楼项目，是由建宇
集团承建的第一个预制装配式项目，也
是我市历史上第一个装配式且是工程总

承包项目，同时也是泗阳县首个预制装
配式项目，预制率达到50%。

李生一行深入泗阳县实验初级中学
项目施工现场，看预制柱现场吊装施工工
艺全过程，听项目负责人与现场管理人员
的情况介绍。他对建宇集团积极响应绿色
发展要求，抢抓行业机遇，推动装配式建筑
产业发展给予肯定，并对建宇集团在宿迁
的市场开拓、房地产开发业绩表示赞赏。
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我市部署有关卫生工作
本报讯（通讯员 王海龙 葛余兆 记

者 东方）24日下午，我市召开“健康高
邮 2030行动计划”领导小组会议、“全
国基层中医药工作先进单位”创建（扬
州）复评（高邮）推进会和 2018年全市
血吸虫病防治工作会议。副市长王薇出
席会议。

王薇在会上要求，各相关部门要加
强领导、协同动作、广泛宣传、全员参与、
强化督导，确保“健康高邮 2030行动计
划”取得实效。要在思想认识上再提高
度、协调推进上再提力度、查漏补缺上再
找准度，确保顺利通过今年“全国基层中
医药工作先进单位”的复核评审。要认清
形势、做到警钟长鸣，认真落实、确保防
治效果，各乡镇和有关部门要深入现场，
调查研究，狠抓措施落实，切实解决好防
治工作中的困难和问题，进一步巩固血
防成果。

市卫计委相关负责人解读了扬州市
“打造健康中国的扬州样本”行动重点任
务分年度目标分解表、考核要求和我市

“健康高邮 2030行动计划”分年度目标
分解表、全国基层中医药工作先进单位
评审标准、2018年全市血吸虫病防治工
作意见等文件精神。会议还通报了当前
扬州市及我市血吸虫病疫情。

农业生产总体较好 工业经济平稳增长 服务业发展进程加快

全市一季度经济运行开局良好
本报讯 （通讯员 陆璐 记者 周雷森）

市发改委最新晒出的一季度“成绩单”显
示，1至 3月，全市实现地区生产总值
141.14亿元，可比价增长8%。

据市发改委有关负责人介绍，今年以
来，全市上下坚持稳中求进工作总基调，按
照高质量发展的决策部署，以加快转变发展
方式为主线，以重大项目建设为支撑，经济
增长的质量和效益进一步提升，全市经济延
续了去年三季度以来稳中向好的发展态势。

从各行业看，农业生产总体较好。农
作物面积与去年同期基本持平，实现优
质、高产并重。淡水养殖面积近 49万亩，
新增高效设施渔业面积 0.86万亩；畜禽
养殖基本稳定，生猪饲养、出栏及禽类饲
养量均较上年有所增加。造林绿化工作超
序时推进，截至目前已完成成片造林面积
近6000亩，完成全年目标任务的75%。

工业经济平稳增长。1至 3月，全市
实现规上工业总产值增长 17.1%，超目标
1.1个百分点；实现规上工业增加值可比
价增长10.4%，超目标1.9个百分点；全部
工业开票销售完成 182亿元，增长

28.7%，完成扬州及我市年度目标 26%以
上。完成工业入库税收 8.3亿元，增长
52.2%；实现工业用电量 6.24亿千瓦时，
同比增长 20.5%，增幅位列扬州各县（市、
区）首位。高新技术产业产值占规上工业
产值比重达 31.1%。12家扬州百强企业
订单足、效益好，累计实现开票销售 46亿
元，同比增长 23%，其中，华翔有色金属、
金飞达电动工具和秦邮特种金属材料开
票销售增幅分别达 179.8%、19.4%和
28.8%。投产项目再添新动能，道爵新能源
电动汽车、康博新材料多晶硅和振邮金属
板材等项目累计新增工业销售 5.2亿元，
拉动全市3个百分点增长。

服务业发展进程加快。一季度，全市
实现服务业增加值57.39亿元，同比增长
7.4%；规上服务业实现营业收入 8.64亿
元，同比增长12.7%，与去年同期增速相
比，提高了 9.9个百分点，其中，“四行业”
实现营业收入 5.96亿元，同比增长
17.1%。服务业重大项目稳步推进，各乡镇
（园区）排定一季度服务业重大项目 28
个，总投资约89.09亿元。其中，总投资10

亿元以上的金奥金帆中心、波司登世贸金
街已纳入扬州市重点项目库。房地产市场
需求递增，1至3月，全市商品房销售面积
达39.39万平方米，同比增长23.87%；销
售金额为26.59亿元，同比增长49.13%。

财政金融运行平稳。1至 3月，全市
实现一般公共预算收入 9.41亿元，同比
增长 13%，增幅位列扬州 6县市区第二；
其中，税收收入 8.5亿元，同比增长
31.9%，占一般公共预算收入的比重达
90.4%。截至 3月底，全市金融机构各项
存款余额 622.39亿元，比年初增加 25.88
亿元，增长 4.34%；贷款余额 376.33亿
元，比年初增加17.44亿元，增长4.86%。

开发开放不断扩大。一季度，全市新
增私营企业 823户，新增个体工商户
1895户，“个转企”19户，分别同比上升
35.51%、61.46%、46.15%。注册外资实际
到账1898万美元，同比增长 487.6%；预
计累计出口 12160万美元，同比增长
22.4%。截至 3月底，全市共组成 101批
次招商小分队，拜访企业客商 173家，洽
谈对接项目116个，签约项目13个。

市老龄协会一届理事会召开四次会议
本报讯（记者 赵妍东方）24日上午，市老龄协

会一届理事会召开四次会议。副市长、市公安局局长
刘春林出席会议。

会上，刘春林对市老龄协会过去一年工作取得
的成效给予充分肯定。他要求，各相关部门（单位）要
切实加强领导，不断推动老龄事业健康协调发展；要
切实履行职责，不断扩大老龄协会工作的影响；要切
实凝心聚力，不断增强做好老龄协会工作的整体合
力，推动全市老龄事业健康稳定发展。

会上，开发区、菱塘回族乡和高邮镇水部楼社区
老龄协会代表分别进行了交流发言。会议表彰了
2015至2017年度老龄工作先进单位。

建起来 用起来 活起来

城南新区“楼宇经济”培植发展新动能
本报讯（通讯员 卢国庆 记者 郭玉梅）楼

宇经济被誉为“立起来的开发区”，是一个地
区经济增长的新引擎。今年以来，城南经济新
区上下全力聚焦城市新经济，本着为城市发
展留空间的原则，用市场化的手段盘活闲置
楼宇，使其焕发生机和活力，确保让每一幢楼
不仅建起来，更用起来、活起来。

“以产业需求为导向，坚持‘建新’和‘盘
活’两条腿走路，让每一幢楼不但要成为新区
的标志性建筑，更要成为其标识性产业的聚集
区。”城南新区党工委主要负责人表示。今年以
来，该区聚焦产城融合板块，坚持一张蓝图，一

楼一业，串点成面，补缺补短，重点引导弘盛集
团利用建筑群优势在专业培训、技术学校上做
文章，智慧大厦打造以新一代信息技术、软件
开发等为主业的智谷，天成大厦专项“扩编”研
发机构、技术转移中心等高校院所平台，吉信
大厦、天赐物流计划发展电商经济。同时，积极
扶持润扬大厦、高强大厦打好公司总部、金融
服务、工商税务、工程配套等特色牌。

为充分调动楼主招商招才入驻的积极性
主动性，城南新区坚持以实定价、以租定补、以
效定奖“三定”原则，兼顾市场行情，统筹制定指
导性出租价格，对达到“拎包入住”条件的给予

一定补助。对入驻企业实行一企一策、奖补结
合，除了享受租金补贴、纳税返点等大礼包外，
属于自主装修、自置办公设备的企业在各类奖
补比例上“高人一等”，并为“能人大咖”提供人
才公寓。一招搅动一池春水。目前，润扬大厦已
落实农村商业银行城南支行落户；天成大厦正
洽谈四川大学和华东交大技术转移中心入驻事
宜，并依托大连理工大高邮研究院牵线，向大连
理工大建筑能源研究所、大土木建筑设计院等
伸出橄榄枝；弘盛集团也在政企合力招引浙江
电子商务学院高邮分校上动作频频，楼宇经济
必将成为城南新区经济增长新动能。

扬州市政协领导来邮调研
本报讯（记者 杨晓莉）24日，扬州市政协副主

席、党组副书记李忠盛率扬州市政协调研组来邮，围
绕“推动质量变革、效率变革、动力变革，促进经济高
质量发展”对我市开展专题调研。市委常委、常务副
市长赵广华，市政协副主席钱富强参加调研活动。

上午，李忠盛一行先后赴高新区的扬州林禾科
技创新园工程、江苏润寅石墨烯科技有限公司、江
苏承煦电气集团、高新区规划展示馆，经济开发区
的江苏康正生物科技有限公司、高邮科技创业中
心、扬州道爵新能源发展有限公司、扬州一洋制药
有限公司等处进行调研，现场详细了解我市工业经
济发展情况。

在下午召开的座谈会上，赵广华汇报了我市工
业经济高质量发展情况。李忠盛对我市围绕“推动质
量变革、效率变革、动力变革，促进经济高质量发展”
所做的工作、取得的成绩给予肯定。他希望，我市要
在经济持续稳定发展的基础上，进一步加快新型制
造业发展步伐，进一步提升科技创新能力，加快推进
基础性人才、技能性人才引进，加快形成推动高质量
发展的各项标准体系，推动全市经济在实现高质量
发展上不断取得新进展。

王金高获中国玉雕大工匠称号
本报讯（通讯员 杨军 记者 子杼）23

日上午，“中国梦·劳动美”首届（2017）
中国玉雕大工匠推荐学习活动总结大会
在中国科技会堂举行。我市工商联执委、
扬州金阳高照玉器工作室总经理王金高
荣获中国玉雕大工匠称号，这是继中国
玉雕大师、扬州市非物质文化遗产扬州
玉雕代表性传承人之后，他获得的又一
荣誉。

王金高今年 46岁，是目前扬州市
最年轻的 “中国玉石雕刻大师”。他
1991年开始在高邮龙奔玉雕厂学习玉
器雕刻，后赴扬州深造。从业26年来，他
先后有 60多件作品在全国获奖，其中
金奖16项。
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当前正是春养春放季节，我市广大养禽户抢抓有利时机放养种鹅、种鸭，确保种
蛋优良。图为高新区养禽户正在“天然牧场”高邮湖滩放养扬州鹅。 王林山 摄


